

六中だより

~自主・勤勉・共生~

10月号 No.6 令和6年10月発行 港区立六本木中学校 校長 松島 智子

貴重な経験を

校長 松島 智子

「暑さ寒さも彼岸まで」の言葉どおり、すっかり秋らしい日が多くなってきました。また午後5時を過ぎるとあたりは薄暗くなり、外での部活動もこれまでのように十分にはできません。練習内容も短時間でどれだけ効率よくやるかを考えての活動になります。暗くなる時間が早くなるということは、それだけ夜の時間が長くなるということで、せっかくなら時間を有効に使って読書や映画・音楽鑑賞、趣味の作品の制作などに取り組んでみるのもいいですね。

さて、9月9日(月)~13日(金)に3年生は、シンガポールへの海外修学旅行に行ってまいりました。港区の公立中学校では初めての試みであり、港区内外から今年度一番注目を浴びている事業です。それだけ、今年度の3年生には、大きな期待と責任が伴うことを出発前から言い聞かせていました。3年生はその意味をしっかり感じ取って行動することができていたと思います。最初こそ緊張していましたが、徐々に自分たちらしさがみられるようになってきました。現地の大学生と回ったイングリッシュチャレンジ、探求学習でもうまくコミュニケーションをとりながら楽しそうに行動している姿を見て、改めて子供たちの順応性の高さを感じました。大学生とは言っても日本語が通じるわけではなく、生徒は身振り手振りを交えながら英語で必死に伝えようとしていました。シンガポールは多民族国家と言われるように、様々な人種の方たちが暮らしています。そこでは私たち日本人も決して珍しくはない存在であり、現地の人の反応も思っていたよりも普通でした。そういうこともあって、却って構えずに自分なりに挑戦してみようという気持ちにさせてくれたのかもしれません。出発前から「自分の英語が通じるのか」「買い物はスムーズにできるのだろうか」と心配していた生徒もいましたが、何とかなったようで安堵しました。なかには、「お土産の値段の交渉ができた。」と喜んでいる生徒もいました(笑)。本当に子どもたちのたくましさには脱帽です。

また、シンガポールの市内を実際に歩いてみて、日本について改めて考えることもできました。シンガポール市内に建つビルやマンションなどを見ても経済的な発展を遂げている様子がはっきりとわかりました。しかし、ちょっと道を外れると労働者風の若者が座り込んでいる姿もあり、社会の格差を感じられました。また、あちらこちらで道路などの整備も進められていることからも、この地域が今後益々観光に力を入れ発展していこうとしている様子がうかがわれました。







今回の修学旅行を通して、果たして生徒はそれぞれ何を感じ取ったでしょうか。この経験を今後の自分の 人生選択に何かしら生かすことができるのかをこの後、検証していくことになります。ただ楽しかっただけ ではなく、実際に経験したこと、感じたことを多方面、多方向から考えてみてください。事後学習でそれぞ れの個性あふれる"修学旅行記"が作成されることを期待しています。

2年生は 10 月 2 日(火)に国立競技場で行われた港区連合体育大会(略して区連体)に出場しました。この日はお天気に恵まれすぎて朝から大変暑い日でしたが、生徒は元気に競技に励みました。100M 走は全員が出場し、他の各種目には選ばれた選手が出場します。また、選手以外の生徒は「ダブルダッチ」という競技に参加します。中間考査をはさみ練習期間は十分とはいえませんでしたが、六中は例年、多くの好成績を収めており、今年もそれぞれがやるべき種目に精一杯取り組みました。その結果、今年も十分に成果が発揮されたと思います。2年生の皆さん、ご苦労様でした。主な結果は次のとおりです。

入賞者一覧(8位入賞)

女子100M走 第2位 K,H(14"32) 第7位 T.M(15"05) 第8位 H.Y(15"16)

女子 100M ハードル走 第2位 T.M (19"13) 第3位 K.H (19"44) 第5位 K.A (20"49)

男子 1500M 走 第1位 T,Y(4' 45" 38) 第7位 M.T(5' 13" 84)

男子ハンドボール投げ 第2位 T, I (32m15 cm)

男子走り幅跳び 第2位 S, A (4m95 cm) 第4位 Y. R (4m69 cm)

女子走り高跳び 第3位 H,Y (1m30 cm)

男子4×100M リレー第4位(51"44) N,Y Y,R T,Y H,R女子4×100M リレー第1位(58"41) P,K T.M K,A K.H

吹奏楽部 7/30 東京都中学生吹奏楽コンクール 銀賞 受賞しました!!

夏休みに入ってからも毎日練習し、頑張った成果が実を結びました。おめでとうございます。

9月7日(月)~II日(金)は、授業公開週間です。是非、この期間に日頃の授業や学校生活の様子を ご覧いただき、お子さんの頑張りを見てあげてください。ご案内は"がくぶり"でも配信しております。

また、10月19日(土)の「合唱発表会」の開催に向けて、7日(月)からは45分授業となり、放課後の合唱練習が始まり、慌ただしい二週間となります。体調管理には十分に気を付けて、本番当日が迎えられるように準備をしましょう。今年の合唱発表会は、5年ぶりに保護者有志と教員による合唱も行われます。子供たちに負けずに保護者の皆様も楽しんでいただければと思います。当日の保護者の参観時間は、午後の時間(12:30~)となっています。また、当日鑑賞できない方には後日、限定配信もいたしますので、こちらからもお楽しみください。